

# 学校だより No.6

## 【楽しかった修学旅行、宿泊学習】

10月は天候に恵まれ、気持ちよく過ごせる秋晴れの日が多かったので、様々な学校行事を予定どおり行うことができました。

数年間、宿泊を伴う行事ができませんでしたので、修学旅行や宿泊学習を迎えるに当たって、児童生徒も保護者の皆様も、心配や不安があったことと思いますが、各学部とも1泊2日の日程で修学旅行や宿泊学習を無事に行うことができました。小学部5、6年生は碓氷峠鉄道文化むら、中学部3年生は長野県の白樺リゾート、高等部1、2年生は榛名富士山、高等部3年生は栃木県の日光東照宮で活動や見学をしました。事前学習を活かして主体的に活動している姿や、友達と相談しながら班別行動をしている姿、友達と楽しく食事や入浴をしている姿など、それぞれの場所で貴重な体験をして充実した時間を過ごすことができました。楽しい思い出としていつまでも心に残ることでしょう。

## 【第7回学習発表会】

11月11日（土）に小中学部学習発表会を富岡中学校の体育館にて行います。また、11月25日（土）に高等部学習発表会を高等部の体育館にて行います。学習発表会の目的は、児童生徒が日頃の学習の成果を発表することを通して、表現することの喜びや集団活動の大切さを経験することです。今年度は公開範囲を広げ、ご家族や学校評議員さん、放課後等デイサービスや障害福祉サービス事業所の方々、学校見学にお越しくくださった地域の小中学校の児童生徒と保護者の皆様にご案内を差し上げております。発表後には中学部、高等部生徒による作業製品販売も行います。

学習発表会に向けて、児童生徒はより良い発表になるよう一生懸命練習したり、友達と協力して取り組んだりしています。当日は、お子様の真剣な表情や生き生きと表現している姿などをご覧いただければ幸いです。

## 【小学部】

1、2年生は、9月22日（金）に妙義児童館へ行きました。大型遊具やブランコなどで遊んだり、室内のトランポリンや様々なおもちゃで遊んだり、楽しく活動することができました。

3、4年生は、9月29日（金）に高崎観音山公園ケルナー広場へ行きました。買い物学習として、学校近くのコンビニでお弁当とおやつを買って持って行きました。公園では、大型遊具で遊んだり、いろいろな形の鐘を鳴らしたりして遊ぶことができました。

5、6年生は、10月5日（木）～6日（金）に宿泊学習を行いました。鉄道文化むらでは、「あぶとくん」に乗ったり、ジオラマを見たりしました。昼食は、レストランで食べ、あんなかスマイルパークにも行きました。「まついだ森の家」に宿泊しましたが、みんなリラックスして過ごすことができました。6年2組の児童も、鉄道文化むらでの活動に参加し、一緒に「あぶとくん」に乗ったり、ジオラマを見たりすることができました。

2年2組は、10月24日（火）にサファリパークに行きました。ウォーキングサファリゾーンでは、教師と一緒にシカやヤギに餌をやることができました。

どの学年も、天候に恵まれ充実した校外学習を実施することができました。



## 【中学部】

3年生は修学旅行、1年生、2年生は校外学習に行ってきました。

3年生は、10月12日（木）～13日（金）と池ノ平ファミリーランドに行ってきました。天候に恵まれ、予定していた活動は全部行えました。1日目は、午前中にオルゴールの製作体験をした後、美術館を見学しました。午後は、動物のいるエリアで、たくさんの動物たちと身近で触れ合いました。2日目は、遊園地エリアでジェットコースターやゴーカートなどの乗り物を楽しみました。宿泊したホテルでは、広いお風呂とバイキングの食事を堪能しました。事前学習で学んだことを生かして、生徒同士で相談しながら行動する姿に3年生の成長を感じた2日間でした。



2年生は、10月19日（木）にこんにやくパークに行ってきました。「こんにやく作り体験」「働いている人たちの見学」「バイキングの体験」が、主な活動でした。生徒たちは、どの活動においても事前の約束を守り、自分で考えて行動していました。来年に行く修学旅行のよい練習となりました。



1年生は、10月20日（金）に前橋ラウンドワンに行ってきました。主にスポーツを楽しむスポッチャというエリアで活動しました。生徒たちは、多種多様なアトラクションがあって、どれもやってみたいと迷ってしまうほどでした。限られた時間だったこともあり、「ママとパパと来たい。」という発言も出ていました。時間が短く感じられるほど、楽しい時間だったようです。

## 【高等部】

### <1、2年 宿泊学習>

10月12日（木）～13日（金）の一泊二日で、1、2年生は伊香保・榛名湖方面に宿泊学習に出かけました。伊香保石段街ではスタンプラリーや買い物を楽しみました。榛名湖畔の「ゆうすげ」に宿泊し、夕食のあとは花火大会で盛り上がりました。2日目は湖畔を散策したあと、ロープウェイで榛名富士山頂駅に行き眺めを楽しみました。上州物産館で昼食を食べ、ガラス工芸美術館で絵付け体験をして帰校しました。



### <3年 修学旅行>



10月19日（木）～20日（金）の一泊二日で、3年生は日光方面に修学旅行にでかけました。1日目はまず日光東照宮を参拝し、事前学習で勉強した三猿や眠り猫などを探して楽しみました。その後、日光江戸村を訪れました。みんなで着物に着替え、江戸の町で様々な体験活動をしました。夜はホテルニュー塩原に宿泊し、お膳の夕食に舌鼓を打ちました。2日目はとりっくあーとぴあ日光でトリック写真撮影大会！楽しい写真を撮るたくさん撮影することができました。午後はいわふねフルーツパークで梨狩りを楽しみ、全員揃って無事に帰校し、一生の思い出を作ってくることができました。